

Revolution. Von der Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes hängt die weitere Hebung der Lebenshaltung und die Gestaltung aller sozialistischen Lebensformen ab. Von ihr hängt der Ausgang des friedlichen Wettstreits zwischen den beiden gesellschaftlichen Systemen in Deutschland ab.

Die DDR ist in diesem großen Wettstreit engstens mit der Sowjetunion verbunden, die beim Aufbau des Kommunismus schon heute auf den entscheidenden Gebieten der Wissenschaft und Technik die führenden Positionen in der Welt errungen hat. Das unermeßliche Wirtschaftspotential der führenden Kraft des sozialistischen Systems ist von weltgeschichtlicher Bedeutung für die politische und ökonomische Entwicklung der sozialistischen Völkerfamilie. In sinnvoller Kombination von unerschöpflichen Rohstoffen mit wissenschaftlich-technischem Höchststand schafft der Mensch der kommunistischen Gesellschaft wahre Wunderwerke, die in der Welt nicht ihresgleichen haben.

*Der Freundschaftsvertrag zwischen der DDR und der UdSSR läßt unsere Republik auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus an diesem wirtschaftlichen Reichtum teilhaben. Der Vertrag leitet einen qualitativ neuen Abschnitt in den wirtschaftlichen und politischen Beziehungen unserer beiden Staaten ein. Die enge Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Wissenschaft und Technik erschließt uns neue große Potenzen zur Verwirklichung der großen Ideale, die im Programm unserer Partei vorgezeichnet sind.*

In die neue Friedensperiode tritt die Deutsche Demokratische Republik gestärkt und gefestigt ein. Mit dem Freundschaftsvertrag zwischen der UdSSR und der DDR wurden dem Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik gewaltige Perspektiven eröffnet. Denn mit der Sowjetunion verbündet sein, das heißt den Bund mit der Zukunft, mit dem Frieden, mit dem Aufstieg der Menschheit schließen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Regierung der DDR, die Nationale Front des demokratischen Deutschland rufen alle Bürger der Deutschen Demokratischen Republik auf, den 15. Geburtstag unseres Staates in Ehren und in Freude zu begehen! Wir ehren unsere Republik am besten, indem wir die großen Erfolge der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern, der Intelligenz und der anderen werktätigen Menschen in schöpferischer Arbeit mehren. Entfaltet die großen Fähigkeiten des deutschen Volkes auf dem Gebiet der friedlichen Arbeit, der Wissenschaft und Technik, der Kultur und der Bildung. Nutzt alle